

C Columna

Álvaro Estrada A.
Subdirector de
Gestión
SLEP Valdivia



Con personas y para las personas

Serán 5.350 los funcionarios y funcionarias de los diferentes Establecimientos Educativos y Jardines Infantiles, además de 106 profesionales administrativos, que a partir del 1 de enero del 2025 formarán parte de la Nueva Educación Pública, los que tendrán un rol fundamental para que a través de esta institucionalidad conforme lo establece la Ley 21.040, contribuyan al pleno desarrollo integral de los estudiantes de este territorio de la Provincia de Valdivia.

Serán las comunidades educativas un elemento fundamental para el SLEP Valdivia, las que están compuestas por sus estudiantes, padres, madres, apoderados, y además de profesores, asistentes de la educación y por sus equipos directivos.

Actualmente, la Unidad de Gestión y Desarrollo de las Personas se encuentra realizando todos los esfuerzos para poder trabajar "Con Personas y para las Personas", con la finalidad de establecer la continuidad del servicio educativo.

El desafío será estar presente con los diferentes actores que conforman las comunidades educativas, estando a disposición para responder a sus necesidades, permitir espacios íntegros y seguros para que puedan desarrollar adecuadamente su labor en beneficio de nuestros estudiantes, asesorando, guiando y acompañando a sus funcionarios, equipos directivos y asociaciones gremiales, agentes claves para el cumplimiento de nuestros objetivos, cautelando por lo demás respetar por sobre todas las cosas sus beneficios y derechos laborales.